

Weihnachtsbastelnachmittag im HGZ

Am Ende des Jahres 2011 lud das HGZ zu einem gemütlichen Bastelnachmittag ein. Auch für das leibliche Wohl wurde gesorgt; es gab Kaffee, Kuchen und Kekse.

Nachmittags kamen dann 20-30 Personen ins HGZ: gehörlose Menschen aus allen Vereinen, Mitarbeiter und Freunde des HGZ und auch viele Kinder. Zuerst wurde nur geschaut, weil einige dachten, sie könnten nicht basteln. Aber dann ging es los und fast alle machten mit.



Jeder konnte seine gebastelten Sachen mit nach Hause nehmen um die Wohnung weihnachtlich zu schmücken oder um sie zu verschenken.

Es war ein schöner gelungener Nachmittag und alle hatten viel Freude beim Basteln. Schon im nächsten Winter soll wieder gebastelt werden und wir freuen uns schon jetzt auf viele Bastelfreunde!

Schon jetzt vormerken: Termin für das nächste Weihnachtsbasteln im HGZ:

Melanie Ilhan, Heike Leng



Es

gab verschiedene Tischgruppen, wo auch verschiedene Sachen zum Basteln angeboten wurden. Besonderen Spaß hatten die Teilnehmer beim Herstellen von Weihnachtsgestecken.

Es gab auch andere Angebote: Bilderrahmen wurden angemalt und verziert, Weihnachtsmänner hergestellt, Blumentöpfe bemalt, Anhänger für den Weihnachtsbaum erstellt und viele andere Dinge mehr. Wer eine Pause brauchte, hat sich an den gedeckten Tisch gesetzt und konnte Kaffee, Kuchen und Kekse genießen.

